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La universidad no puede vivir sin renovarse, por ello es necesario llevar a cabo una estrategia 

de atracción de talento en todos los ámbitos. La incorporación de nuevos miembros de mérito 

incuestionable en los distintos colectivos así́ como el desarrollo de políticas específicas para 

su arraigo han de ser una prioridad absoluta. 

En varios campos de disciplinas científico-tecnológicas se está produciendo una 

concentración del talento más sofisticado en lugares geográficos muy concretos, que 

dificultan la atracción y retención de personas sobresalientes. En este sentido, la futura Ley 

de Universidades debería contemplar esta cuestión y posibilitar incentivos especiales. 

A nivel de país, también se constata que la concentración de talento está agravando la brecha 

económica y de innovación entre ciudades o regiones. 

Las ideas sobre hacia dónde queremos ir como universidad no se pueden desligar del talento 

que las debe hacer realidad. La estrategia son las personas. Las ideas no andan solas. 


